
　　　　　　　　　　　　　　　 　　　

☆前回の記録☆  　 第3054回　12月14日（月）卓話：芝田　聡君

★開会点鐘 ★ロータリーソング『我等の生業』
★来賓・ゲスト紹介…無し
★会長の時間　　～小竹正記副会長～
　皆さん、こんにちは。米原会長は、副会頭を務めている商工会議所と新田新知事との懇談会があり、どうし

ても出席出来ないということで、代理を務めさせていただきます。新型コロナウィルスですが日本全体で感染

者が約18万人、死者が2600人となっています。アメリカでは桁が違い感染者1585万人、死者29万人、ヨーロ

ッパの国の平均も感染者180万人、死者6万人と世界的に猛威を振るい、富山県においても厳しい状況になっ

てきています。ここで米原会長からメッセージを預かっていますので代読させていただきます。「会員各位、

ご家族様へご報告とお詫びがあります。新型コロナウィルス感染が全国的に増えており、また政府が勝負の３週間といって、

既に2週間が経過しましたが減るどころか東京では新記録の更新、そして各地でクラスターの発生も起こり、とても終息とは

程遠い現状です。また、富山県や砺波市においても何時、何処で発生するか分からない中で、現在、例会について感染防止

対策は取っていますが、年末年始を控えることも考えますと、今は会員、ご家族様を守ることが大切であり、たくさんの人を集

めての宴席はやるべきではないとの苦渋の判断をさせていただきました。従いまして12月21日の年忘れ家族会および年明け

1月4日の新年例会の懇親会を急遽中止とさせていただきたいと思います。万が一、クラスターなどが発生いたしますと何より

もご家族様には多大なるご迷惑をお掛けするとともに砺波ロータリークラブに対するご批判を受けることになりかねません。

ご家族様には大変楽しみしておられたと思いますが、何卒、ご理解の程、宜しくお願いいたしますとともに心よりお詫び申し上

げます。なお、準備などにご尽力頂きました金木委員長はじめ親睦委員会の皆様、関係各位の皆様には大変申し訳なく心よ

りお詫び申し上げます。また、今後の例会等の詳細につきましては、早急にお知らせできますように努めてまいります。

2020年12月14日　砺波ロータリークラブ会長　米原　嘉孝」代読　小竹でございました。

★ビジター紹介　　　・本日のビジター・・・なし
★RLIパートⅡ修了証贈呈 近江　清君
★幹事報告　　～近江　清幹事～
・12月12日（土）18時より「ふかまつ」にて、パスト会長並びに

会長・幹事・SAA・会長エレクトにて、会議を行いました。今回初めて開催いたしましたが、これからも引き続き

開催していくことになりました。

・長期計画友好クラブ委員会よりアンケートのお願い・・・林　規明委員長欠席の為、代理でお伝えしますが、

コロナ禍での委員会開催を危惧し、アンケート調査を行いたいとの事です。委員と一部のパスト会長にご協力

頂きたいので、宜しくお願い申し上げます。

次回例会は、12月21日（月）年忘れ家族会の予定でしたが、RoyalHotel富山砺波にて12時30分より通常例会

を開催いたします。

★委員会報告
・2021学年度公益財団法人ロータリー米山記念奨学生選考面接試験12月12日開催報告

～関　浩一地区米山記念奨学会委員～

米山記念奨学生の応募が36名あり、石川県に24名、富山県に12名でした。富山県の12名は、富山

大学の学生が10名、県立大学の学生が2名です。

・ロータリーの友12月号読みどころ ～炭谷仁志親睦活動委員～

　 12月は「疾病予防と治療月間」です。縦組みの巻頭記事は、宮城県で2月に行われた臨床環境

医学、アレルギーが専門の医師、角田和彦さんの記念講演をまとめた要旨です。アレルギーの治

療をしていて、アレルギーだけを治療しても治らない事例が多くあり、調べてみると身の回りの化学

物質の影響を受けている場合が多いことに気づいたそうです。アレルギーとは人が体を守るための

防衛反応で、アトピー性皮膚炎も体に入った化学物質を排出し、体をきれいにしようとする仕組みだそうです。その
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ため化学物質という毒を体の中に入れなければ

よくなることが分かってきたと述べています。横

組み記事の7ページからの「世界のクラブの例 12月28日 （月） 【例会取消】

会は今」では、イギリス、インド、ドイツ、アメリカ、 1月4日 （月） 新年例会（夜間例会）の予定でした

ブラジルの各国のクラブが、コロナ禍の下、オン が、通常例会を行います。

ライン例会をはじめ、どのように例会を開催して 1月11日 （月） 成人の日につき、休会

いるかを紹介しています。 1月18日 （月） クラブアッセンブリー

上期を振り返り

1月25日 （月） 卓話:本江 眞吉
2月1日 （月） 卓話:金木 春男
2月8日 （月） 卓話:米山奨学生（中国）予定

2月15日 （月） ３RC合同例会（夜間例会）予定
2月22日 （月） ⇒２１日（日）IMに変更でしたが

卓話:野村 和輝に変更

高岡RC 12/24 （木）⇒例会取消
12/31 （木）⇒例会取消

1/7 （木）⇒新年夜間例会の為、場所
を変更（サイン受付あり）

1/14 （木）⇒例会取消
1/28 （木）⇒例会取消

高岡万葉RC 12/25 （金）⇒例会取消

　★出席報告　～芝田　聡委員～ 1/1 （金）⇒法定休日

　本日の出席率　　　　37/50　　74.00％　　　　　　　　 1/8 （金）⇒新年例会の為、変更

　前々回の修正出席率　46/51　　90.20％ 1/15 （金）⇒例会取消
1/29 （金）⇒例会取消

★卓話の時間 高岡北RC 12/21 （月）⇒簡易例会の為、ビジターは受付のみ

卓話者：芝田　聡君 12/28 （月）⇒例会取消

テーマ：県の仕事、民間の仕事 1/4 （月）⇒8日（金）へ変更し、新年夜間例会

　私は、38年間県庁に勤務したが、 を開催（make up受付あり）
県の仕事は、産業づくり、観光振 1/11 （月）⇒法定休日の為、休会
興、人口減少対策や子育て支援、教育・文化・ス 高岡西RC ※通常例会は高岡商工ビル10F、
ポーツの振興、医療・福祉の充実、環境対策、県 ビジターはサイン受付のみ、ビジターフィー無

土整備、防災対策など多岐にわたり、「住民の福 12/23 （水)⇒例会取消
祉」(住民のしあわせや利益)を増進することを基本 12/30 （水)⇒例会取消
としている。また、現在勤務している信用組合は、 1/6 （水)⇒正式参拝例会の為、時間場所変更

協同組織の金融機関であることから、組合員の繁 1/13 （水)⇒休会
栄と地域社会の発展に貢献することを目的とし、営 氷見RC 12/24 （木）⇒例会取消
利事業を行ってはならないとされている。金融機関 12/31 （木）⇒例会取消
を巡る状況は厳しいが、その使命を果たすためにも 射水RC 12/22 （火）⇒クリスマス会の為、時間と
しっかりとした経営基盤を築かなければならない。 場所を変更
一方、一般の民間企業については、利益の追求が 12/29 （火）⇒例会取消
第一義だが、人々をしあわせにするためにはどうす 1/5 （火）⇒例会取消
るか、人の役に立つためにはどうするか、ということ 1/12 （火）新年例会の為、時間と場所を変更

を念頭に置きながら商売をされている経営者が多い 小矢部RC 12/29 （火）⇒例会取消
と思う。そうすることが、自らの利益を得る一番の近 1/5 （火）⇒初例会の為、場所を変更
道であろう。行政、組合、民間企業に共通するのは 1/26 （火）⇒夜間例会に変更
人々のしあわせな暮らしのお手伝いをしているとい 小矢部中RC 12/31 （木）⇒例会取消
うこと。その実現のために持っていなければならな 1/7 （木）⇒新年初例会の為、場所を変更

いのが、「利他の心」ではないか。私利私欲を捨て、 1/28 （木）⇒新年夜間例会に変更
世のため人のためにという姿勢で臨むことがより多 新湊RC 12/25 （金）⇒年忘れ家族懇親会の為、
くの利益を自己にもたらすものと考えている。混沌 時間を変更
とした今の時代、「利他の循環」の考え方がより重 1/1 （金）⇒休会
要になってくるのではないか。そのための行動基準 1/8 （金）⇒新年懇親会の為、時間を変更

は、常に原理原則に基づき、人間として正しいもの 南砺RC 12/22 （火）⇒例会取消
を正しいままに貫くことであろう。これからも、こうし 12/29 （火）⇒休会
たことを胸に刻みながら、ここ砺波の地で、精一杯 東となみRC 12/23 （水)⇒例会取消
地域社会の発展に貢献していきたい。

12/30 （水)⇒例会取消

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！


